
 

 

Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 

Mardi 17 décembre à 19h30 au Jeu de Paume 
 

 

Présents 
CASAS Frédéric 
HESSE Mickael (visio) 
LE BOVIC Félix 
LEVEAU Pascal (visio) 
 

 
MAHAMAT Youssouf (visio) 
PINTAULT Patrick 
PISCIONE Benoit (visio) 
RODRIGUES Noémie 
 

 
PRINCE François  
SALOMON Lydia 
VIMAL DE MURS Lilian (visio) 
 

Coopté 
 

Invités 
AMELIE Mathieu  
MICHELOT Océane 
NIZARD Eric (pour PSP) 
 

Absents ou Excusés 
BROUTIN Coline 
CAYZAC Jean-Claude 
MEYER FUHRER Patricia 
 

 
MERCIER Grégory 
SERME Camille 
SOUDAZ Julie 
 

 
 

  
 

 

N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 
Retour élections FD du 7/12 
 

5 licenciés IDF ont été élus, Estelle ALVES, Cindy DUGUE, Lydia SALOMON, François PRINCE et Maria SAL-
VETTI. 
Un premier Comex aura lieu le 19/12 afin de déterminer les membres du bureau. Les commissions seront dé-
terminées en janvier lors d’un autre comex. 
 

2 
Retour réunion du 9/12 sur la politique régionale 
 

Patrick et François y ont participé. Patrick KARAM a indiqué avoir demandé des subventions pour le sport en 
2025 identiques à 2024 qui devraient être acceptées, Valérie PECRESSE ayant conscience de la nécessité de 
privilégier l’accès au sport tout en indiquant qu’il y allait avoir des coupes budgétaires. 
 

3 Situation JDP 
Rien de nouveau, discussion toujours en cours. 
 

4 
Demandes de Youssouf 
 

Youssouf souhaite remettre en place l’incitation à avoir un « arbitre club » par équipe. Les modalité de mise en 
place vont être étudiées. 
Pour les tournois loisirs, sur la saison, le quatrième tournoi organisé par une association sera gratuit 
 
Il est demandé aux élus du Comex de mettre, lors d’une prochaine réunion, la revue à la baisse du nombre 
d’actions pour avoir le diplôme d’A1. 
 

5 Journée de la femme 
Lydia regarde avec Sannois pour trouver une date. 
 

6 
Budget jeunes 
 

En annexe. 
Demande de 24000€ pour la saison validé. 
 

7 
Cpt de France vétérans en IDF 
 

Un lieu pour accueillir la soirée est toujours en recherche (autour de 300 personnes). Lilian propose le JDP sur 
le terrain de Paume. Une estimation budgétaire sur ce site va être réalisée. 



 

 

 

8 
National dans 1 mois au SF  
 

Il est rappelé que le SF organise du 17 au 19 janvier un National avec déjà 20 joueurs du top 32 inscrits. 

9 
Internet/Réseaux sociaux 
 

2 comptes Facebook existent. Suite à la perte des codes du premier compte, Lydia en avait créé un deuxième 
et va chercher ses codes d’accès. 
Il faut veiller au problème du droit à l’image. 
Il faudrait uniformiser les publications sur Instagram et regarder la synchronisation avec le site Internet. 
Noémie, Mathieu, Félix et Mickael regardent pour monter une communication pour booster les réseaux sociaux 
 

10 
Prise en charge formation élus 
 

Le codir détermine un plafond de 500€ sur la mandature pour chaque élu avec des contreparties à effectuer 
pour la ligue selon la formation. 
 

11 
Demande dérogation UCPA Paris 
 

L’équipe UCPA 1 Rosa Parks, souhaite effectuer une demande de dérogation pour faire incorporer un joueur 
ayant déjà joué avec l’équipe 2. 
En effet, l’équipe 1 ne compte que 9 joueurs contre 16 pour l’équipe 2 et fait face à plusieurs 
blessures/indisponibilités. C’est la raison pour laquelle elle sollicite la ligue pour effectuer un « transfert ».  
Pour rappel, l’équipe a subi une rétrogradation en Div 4 en début de saison sans prévenance ce qui a induit 
des départs. 
 
Le codir valide la demande sous condition que ce joueur ne joue plus dans son équipe de départ sous peine 
de forfait pour la rencontre concernée où il jouerait. 
 

12 
Nbe de joueurs en division 1 et 2 
 

Un nouveau sondage sera réalisé en différenciant le numéro de la division. 
Le nombre de rencontres pour effectuer les play-off sera aussi éventuellement revu. 
 

13 
Retour PSP avec Eric 
 

Cirque d’hiver, 950 spectateurs pour demi et finales sur 1450 places possibles. 9000 spectateurs sur la 
semaine. 
120.000 connexions sur SquahTv, 2.2 millions de spectateurs sur SportEnFrance TV gratuite sur les box. 
Bonne retombées médias. 
Une première avec une application développée spécialement pour l’évènement. 
80 bénévoles. 
Sur un budget de 1M€, que 300 K€ de subvention, moins de 300 K€ de sponsoring et 200 K€ de billetterie. 
Le décompte définitif sera bientôt réalisé. 
 
200K€ de déficit que la PSA prête sur plusieurs années au PSP et souhaite garder Paris au calendrier. 
 
Pour 2025, le lieu est conservé du 26/8 au 31/8. Les subventions devraient rester identiques. 
Les sponsors sont toujours en recherche. 
 

14 Date prochain CODIR 
Mardi 25 février à 19h30 au JDP 
 

 
 



 

 

Fin à 21h30 
Budget Jeunes IDF 2024-2025 
Le budget 2023-24 a été tenu, autour de 20 K€ (voté à 23 K€). A noter qu’aucune action de formation (contrairement à 2022-2023) n’a été réalisée, mais il est prévu de faire 3 
actions AFDAS en 2024-25 : 1/ stage fin janvier + Championnat de France Interligues, 2/ stage février + Circuit National Jeunes Jarville, 3/ stage avril + Championnats de 
France Individuels Jeunes 

Postes de dépenses pour 2024-2025 

 Rassemblements Jeunes : nous organiserons 4 rassemblements Jeunes, 3 DER à Squash95, Stade Français, UCPA Meudon et 1 en préparation des France Inter-

ligues à Plessis-Trévise. Les rassemblements DER sur 2 jours sont financés à hauteur de 50 euros par participant (qui paye aussi ses repas), ce qui couvre 

l’organisation (coaches, terrains). Le dernier stage (préparation France InterLigues) est gratuit. Globalement, les stages sont autofinancés, mais la participation 

payante des jeunes à ces stages leur permettra de bénéficier de l’accompagnement de la Ligue sur différents tournois 

 

 Accompagnement des Jeunes du DER sur le Circuit National Jeunes (34 Jeunes) et sur le Circuit Inter-Régional Jeunes (21 Jeunes, le CIR n’est pas adap-

té pour les plus aguerris) : prise en charge des repas, du déplacement pour les évènements hors IDF et du coaching par des Jeunes expérimentés de la Ligue 

o CNJ de Squash95 (février) et Jarville (mars) : 4.8 K€ 

o CIR du Stade Français (mars) et Bondues (mai) : 3 K€ 

 

 Circuit Ken Chervet (5 dates prévues : Wave, Pyramides, Créteil, Saint-Cloud –le tournoi sera qualificatif pour les championnats de France individuels-, Squash95) 

et une épreuve exclusivement mini-squash le 30 mars au Stade Français : il convient de payer le JA, mais la moitié des inscriptions revient à la Ligue, si bien que le 

poste est globalement à l’équilibre 

 

 Championnats de France Individuels Jeunes (délégation de 30 à 35 jeunes comme tous les ans) : comme l’an dernier, ils se déroulent à Bordeaux, du 29 mai 

au 1er juin. Etant donnés la complexité et le coût d’organiser le déplacement en train, nous ne prenons en charge que l’hôtel sur 3 nuits (nous anticiperons au maxi-

mum pour réduire les coûts) et le coaching (hors Océane). Un budget de 8 K€ est nécessaire (idem réalisé 2024) 

 

 Championnats de France Interligues Jeunes : ils se déroulent comme l’an dernier à Chartres après les France séniors (du 7 au 9 février). Les équipes sont consti-

tuées de 5 jeunes de moins de 15 ans (2 filles et 3 garçons). Nous envisageons d’envoyer 2 équipes et ne reviendrons pas sans la médaille d’or, et peut-être une 

autre place sur le podium. Le coaching, l’hôtel et les repas de l’équipe sont pris en charge, pas le déplacement jusqu’à Chartres. Un budget de 2.2 K€ est nécessaire 

 

 Autre pour 6 K€ : 

o Accompagnement des plus expérimentés (U19, U17 voire U15) : financement sur des National sénior, Open de France, Opens européens, stages… 

o Textile, médailles… 

total : 4.8+3+8+2.2+6  24 K€ 

 


